



LA PANAMÁ AJUSTA HORARIOS EN SINALOEA

MAZATLÁN. La reducción en la afluencia turística en Mazatlán ha obligado a Grupo Panamá a ajustar sus horarios de atención en la sucursal de la Zona Dorada, según informó la empresa en un comunicado. A partir del 20 de febrero, el restaurante operará de 7:00 a 17:00 horas, mientras que la pastelería lo hará de 7:00 a 22:00 horas. La crisis por inseguridad no solo afecta a Mazatlán, sino también a Culiacán. **Pág. 6**




SINALOA

Más negocios cambian de horario por violencia

MARIO NÚÑEZ

El Sol de Sinaloa

La cadena Panamá anuncio que cerrarán más temprano por la baja en la clientela en sus sucursales

CULIACÁN. La cadena de restaurantes y pastelerías Panamá anunció ajustes en sus horarios de atención en Culiacán y Mazatlán debido a la disminución de clientela, provocada por la violencia que afecta al estado desde hace cinco meses.

“Los tiempos que vivimos nos han llevado a tomar una difícil decisión, una que nunca imaginamos tener que tomar”, expresó la empresa en un comunicado.

A partir de este jueves 20 de febrero, la sucursal Tres Ríos en la capital sinaloense abrirá a las 7:00 horas, pero el

restaurante cerrará a las 17:00 horas, mientras que la pastelería atenderá hasta las 21:00 horas.

En tanto, las sucursales Rubí y Francisco Villa implementarán cambios a partir del 27 de febrero, con un horario de 7:00 a 17:00 horas para restaurante y pastelería.

En Mazatlán, la sucursal Zona Dorada atenderá de 7:00 a 17:00 horas en el restaurante, mientras que la pastelería operará hasta las 22:00 horas.

La empresa explicó que la baja afluencia turística ha impactado directamente en su operación, lo que los llevó a modificar sus horarios para ajus-



tarse a la nueva dinámica económica.

Desde septiembre de 2024, diversos negocios han tenido que cerrar o reducir operaciones en Sinaloa, principalmente en la zona centro, debido a la crisis de seguridad que ha golpeado la actividad comercial.

Desde el pasado 9 de septiembre Sinaloa está sumergida en una ola de violencia que ha dejado a muertos y heridos colaterales, situación que mantiene a toda una sociedad en el miedo y la in-

certidumbre de continuar con su vida diaria con normalidad.

Todo esto se debe a una pugna entre dos grupos delincuenciales que se detonó a raíz de la detención de Ismael *El Mayo* Zambada el pasado 21 de julio del 2024 en Texas.

Los restaurantes Panamá son un ícono de la gastronomía sinaloense desde su fundación en 1974. Actualmente son conocidos por su comida casera y panadería tradicional.

Desde septiembre del año pasado, Sinaloa vive una ola de violencia por los conflictos al interior del Cártel de Sinaloa

FAUSTO MACCONEGLY /EL SOL DE MAZATLAN



Pastelería Panamá ubicada en Mazatlán